

Neues Buchungssystem für Tennisanlagen des SC Baccum ab 01.05.2021

Mit Book and Play setzen wir nun auf ein System, was sowohl die Reservierung auch als die Bezahlung abdeckt.

Ab 01.05. werden Platzbuchungen ausschließlich über dieses System durchgeführt.

Um einen Platz buchen zu können, wird ein Account bei Book and Play benötigt.

Falls noch kein Account vorhanden ist, diesen auf <https://www.bookandplay.de/> erstellen.

Willkommen bei BOOKANDPLAY

* Pflichtfelder

Neues Benutzerkonto anlegen

Benutzername *

Passwort *

Passwort (Wiederholen) *

Wo möchten Sie buchen * Sport-Club Baccum 1946 e.V. Hilfe

Gast Mitglied

Spielernummer

Leistungsklasse
..... bitte wählen

Beschreibung
..... bitte wählen

Persönliche Daten

Anrede Frau Herr

Titel

Vorname *

Nachname *

Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ) *

Student/Schüler/Azubi

Straße und Hausnummer *

PLZ * Ort *

Staat *

Bundesland/Kanton *

Telefon *

Mobil

E-Mail *

Kostenlos registrieren!

BOOKANDPLAY
Einfach online Plätze buchen

Alle mit * markierten Felder sind Pflichtangaben.

In „Wo möchten Sie buchen“ muss „Sport-Club Baccum 1946 e.V.“ eingegeben werden. Solltest du Vereinsmitglied sein, ebenfalls den Punkt bei „Mitglied“ setzen.

Nach Eingabe aller notwendigen Daten wird die Registrierung über „Kostenlos registrieren!“ abgeschlossen.

Du erhältst eine Bestätigung der Registrierung per E-Mail. In dieser E-Mail ist ein Aktivierungslink enthalten, der einmalig geöffnet werden muss. Anschließend ist dein Account registriert.

Mitglieder müssen als solche von uns einmalig bestätigt werden. Erst anschließend ist eine Buchung möglich.

Gäste müssen nicht bestätigt werden und können sofort einen Platz buchen. Bitte beachten: Für Gäste gelten andere Preise!

Die Buchung eines Platzes ist recht simpel (Beschreibung gilt für Außen- und Hallenplätze):

1. Uhrzeit(en) für den gewünschten Platz und Datum auswählen
2. Auswählen, was gespielt werden soll – Einzel oder Doppel
3. Eingabe der Mitspieler
4. Bestätigen der Buchung

Beispiel einer Buchung:

The screenshot shows a web form titled "Spiel auswählen". At the top, it says "Buchung für Platz 2 (Tennisanlage SC Baccum) am 17.04.2021 um 14:30". Below this, there are two radio buttons for "Was wollen Sie spielen?": "Einzelspiel" (unchecked) and "Doppelspiel" (checked). A dropdown menu shows "Spieldauer von 14:30 bis 15:30". There are two columns for player selection: "Registriert" and "Gast". Under "Registriert", the first checkbox is checked and the name "Markus Kammertöns" is entered. Under "Gast", two checkboxes are checked but no names are entered. At the bottom, there are "abbrechen" and "bestätigen" buttons, and a note: "*Bitte beachten Sie die Gastgebühr."

Anschließend wirst du diese Seite weitergeleitet, in der du all deine aktuellen Platzbuchungen (die noch nicht bestätigt wurden) siehst. Hier siehst du auch, ob und wie viel dich diese Buchung kostet

The screenshot shows a booking overview page with a progress bar at the top indicating four steps: 1. Platz auswählen, 2. Berechnung, 3. Zahlung, 4. Bestätigung. Below the progress bar is a table of bookings. The table has columns for Datum, Zeit, Anlage, Platz, Storno-Frist (*), Beschreibung, Kosten, and entfernen. There are two rows of bookings, both for "Sa, 17.04.2021" on "Platz 2" at "Tennisanlage SC Baccum". The first row is for "14:30 - 15:00" and the second for "15:00 - 15:30". Both show a cost of "0.00". Below each row, there is a section for "Mitspieler für Einzelspiel:" with "Markus Kammertöns" listed and a cost of "0.00". At the bottom of the table, a "Summe:" row shows a total cost of "0.00".

Datum	Zeit	Anlage	Platz	Storno-Frist (*)	Beschreibung	Kosten	entfernen
Sa, 17.04.2021	14:30 - 15:00	Tennisanlage SC Baccum Alte Dorfstraße 26, 49811 Lingen	Platz 2	1 h	Beschreibung	0.00	entfernen
Mitspieler für Einzelspiel:							
Markus Kammertöns							0.00
Sa, 17.04.2021	15:00 - 15:30	Tennisanlage SC Baccum Alte Dorfstraße 26, 49811 Lingen	Platz 2	1 h	Beschreibung	0.00	entfernen
Mitspieler für Einzelspiel:							
Markus Kammertöns							0.00
Summe:						0.00	

(*) Die Stornofrist gibt an, wie lange vor Spielbeginn Ihre Buchung storniert werden kann (in Stunden). Buchungen ohne Stornofrist können jederzeit storniert werden. Buchungen werden

Mit Klick auf „weiter“ gelangst du zur Zahlungsansicht. Nur, wenn deine Buchung etwas kostet, musst du deine Buchung jetzt per PayPal bezahlen. Keine Sorge: Dafür wird kein PayPal-Konto benötigt. Du kannst auch bequem per Kreditkarte bezahlen.

Sobald die Buchung erfolgt ist, erhältst du eine Bestätigung:

BOOKANDPLAY Platz buchen Meine Buchungen Info Meine Anlagen Marcus Schmidt Abmelden Sa, 17.04.2021 14:05

Ihr Club: Sport-Club Baccum 1946 e.V. • Alte Dorfstraße 26, 49811 Lingen • (0591) 9 77 80 97 • tennishalle@sc-baccum.de • www.sc-baccum.de/sportarten/tennis

1 Platz auswählen 2 Berechnung 3 Zahlung 4 Bestätigung

Sie haben erfolgreich gebucht.

Zusammenfassung Ihrer Buchung:

- Am 17.04.2021 von 14:30-15:00 Uhr,
Platz 2, Tennisanlage SC Baccum.
Die Kosten betragen 0,00 EUR.
Spielart: Einzelspiel
Mitspieler: Markus Kammertöns
- Am 17.04.2021 von 15:00-15:30 Uhr,
Platz 2, Tennisanlage SC Baccum.
Die Kosten betragen 0,00 EUR.
Spielart: Einzelspiel
Mitspieler: Markus Kammertöns

Summe: 0,00 EUR

Sind Sie mit BOOKANDPLAY zufrieden? Bewerten Sie uns jetzt bei Proven Expert!

Ich bin damit einverstanden, dass meine E-Mail Adresse für die Bewertung an Proven Expert übermittelt wird.

→ hier klicken um Erlaubnis zu erteilen

Bewertung jetzt starten

- Bestätigung drucken
- in Kalender einfügen
- Buchungsübersicht
- weitere Plätze buchen

Deine Platzbuchung ist dann auch in der Belegungsübersicht zu sehen:

Ihr Club: Sport-Club Baccum 1946 e.V. • Alte Dorfstraße 26, 49811 Lingen • (0591) 9 77 80 97 • tennishalle@sc-baccum.de • www.sc-baccum.de/sportarten/tennis

Zur Wochenansicht wechseln

Sa, 17.04.2021

1 Platz auswählen 2 Berechnung 3 Zahlung 4 Bestätigung

Auswahl buchen

Tennisanlage SC Baccum				Tennishalle SC Baccum			
	Platz 1	Platz 2	Platz 3		Platz 1	Platz 2	Platz 3
08:00 - 09:00				08:00 - 09:00			
09:00 - 10:00				09:00 - 10:00			
10:00 - 11:00				10:00 - 11:00			
11:00 - 12:00				11:00 - 12:00			
12:00 - 13:00				12:00 - 13:00			
13:00 - 14:00				13:00 - 14:00			
14:00 - 15:00		Schmidt / Kammertöns		14:00 - 15:00			
15:00 - 16:00		Schmidt / Kammertöns		15:00 - 16:00			
16:00 - 17:00				16:00 - 17:00			
17:00 - 18:00				17:00 - 18:00			